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1月14日
（月・祝）箱根町成人式平成31年

次の方が受賞されました。
今後ともより一層のご活躍を祈念いたします。

神奈川県青少年育成活動推進者表彰
　湯 本 地 域　安居院 千春 さん

おめでとう
　　  ございます

「絆」～前程万里～

はこジ郎と一緒

今回の成人式は、湯本富士屋ホテルで行われまし
た。式典では、皆、気持ちも新たに成人としての一歩
を踏み出しました。また、交流会では、実行委員7名に
よる企画もあり、「恩師ビデオレター」、など上映しまし
た。また、小田原青色申告会、箱根ライオンズクラブ、
箱根ロータリークラブ、箱根温泉旅館ホテル協同組合
からの協賛もあり、心に残る成人式になりました。

実行委員会メン
バーと教育長

鈴木　美貴さん
今年度の成人式実行委員は公募者がなく、交流会の開催が

危ぶまれたなか、８月の会議開催までに、ようやく7人の委員
を選出することができ、限られた時間の中で6回の会議と、委
員だけが夜集まり、打ち合せや恩師のビデオレターの動画撮
影等に奔走し、成人式を無事に迎える事ができました。
この成人式での努力と行動力を身近でみてきて、改めて子

どもたちの成長を感じ、青少年指導員また成人を迎える保護
者として忘れられない成人式となりました。

笹川　満寿美さん
つい数年前まで「これどうすればいいの？」って聞かれるこ

とが多かったのに・・・自分たちの式典に関しては個々の意見
を出し合い積極的に取り組む姿を見ていると、子供たちの成
長した姿は頼もしく感じました。
大人への仲間入りをした子供たち、私が望む事は「竹のよ

うにしなやかな大人に成長して欲しい」と思います。
新成人の皆さんのこれからのご活躍とご健勝を心よりお

祈りします。

今年のテーマは
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須雲川キャンプ
恒例の須雲川キャンプは、小学生32

名、中学生ボランティア10名の参加が
ありました。天候にも恵まれた中、テン
ト作り、川遊び、竹ばし作りなど、さま
ざまな体験をしました。

平成30年度4月より箱根町青少年指導員連絡協議会会長として1年が経と
うとしていますが、いくつかの事業も指導員の仲間、又、事務局、参加してくださっ
た皆様の御協力によって活動が進んで来たことを改めて御礼申し上げます。
指導員は地域の活動を通じて青少年とつながっています。箱根町担当のイ
ベントの時も前会長のもと、指導員の参加で成し遂げられました。

今年度は開成町のイベントでしたが、多くの方の参加で協力することが出来ました。
指導員の参加は今後も促進することが大切だと考えています。
又、ここ数年前から「ジュニアリーダー」に対しては、のちの役員選任、青少年の参加・協力が非常に厳し
い状況になっています。
来年度はジュニアリーダーに対して指導員の間で話し合いの場を設け、より良い方向に進めばと思って
おります。指導員の方々、次年度も青少年健全育成のために活動をしていきたいと思っておりますので、宜
しくお願いいたします。

会長挨拶 青少年指導員　金 子 弘 恭

8月18日（土）～19日（日）
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各地域の青少年指導員各地域の青少年指導員

湯本地域

温泉地域

宮城野地域

箱根地域

仙石原地域

毎夏行う「湯本夏祭り」全般の準備・見守りに携わります。幼・小・中・高
PTAが出店するブース。
中学生ボランティアも準備から参加し、売り子の手伝いもします。
最後にはTDL（ディズニーランド）が当たる大抽選会で締めくくります。
又、恒例の「須雲川キャンプ」では、箱根全山の小学高学生と中学ボランティ

アの希望参加者が、マスつかみ、ドラム缶風呂など普段接する事のない貴重な
体験をし、箱根全山の青指の委員さんと1泊2日を見守ります。
今年から新メンバーに鈴木美貴さんが加わり、長年湯本の活動を先頭で引率

された野沢龍さんが退任しました。

新
任

新
任

安 居 院　千 春
勝 俣　建 吾
端 　 千 春
鈴 木　美 貴
山 下　大 晃

( 湯本小学校 )

温泉地域（大平台、宮ノ下、小涌谷）では、青少年の健全育成の為に育成会、子ど
も会、各団体と連携して活動しています。
各地区の夏祭りに参加し、子どもたちとふれあったり、パトロールをしています。
地域行事にも参加し、地域の活性化や非行防止など、未来の箱根を担う子ども

たちが、安全で健やかに成長できるように活動します。
新メンバーに小林誠さんが加わりました。また、平成29年度をもって松下佳代子

さんが、退任されました。お疲れ様でした。

金 子　弘 恭
勝 俣　恵 美 子
金 子　裕 子
小 林 　 誠

私たち宮城野地域は、強羅・二ノ平・宮城野の 3 地区で、地域育成会ととも
に活動をしております。
主な活動は、年3回の夜間パトロールや各地域で行われる夏祭りでのパトロー

ルを実施しております。
少子化に伴い、子どもたちが地域と触れ合う機会も少なくなりつつある今、
今後は地域の活性化や子どもたちの健全育成を目指すためにも、関係団体をは
じめ、家庭・地域との連帯を深め、住み良い町づくりを目指す活動をしたいと
思います。

湯 川　耕 一
松 本 　 卓
水 野 　 奏
勝 俣　広 子
遠 藤　修 平

( 箱根中学校 )
 中 村　貴 之

( 箱根の森小学校 )

箱根地域では、芦ノ湖という素晴らしい自然に恵まれた環境を活かし、子ど
もたちが、「自然から学ぶ」ということにポイントをおいて活動しています。
　芦ノ湖における、芦ノ湖漁協の記念行事の小学校新入学生による「ヒメマ

スの放流」などに参加し地域以外の子どもたちにも接する機会を作っていくこと
も大事な活動のひとつと考えています。芦ノ湖夏祭りウィークでは、箱中ＰＴＡ
と連携して夜間パトロールも実施しています。
最近では外国人観光客が増加していますので、子どもたちが思わぬ事件事故

に巻き込まれないように活動していきたいと思います

大 場　征 広
笹 川　満 寿 美
安 藤　弘 毅
浅 井　秀 樹

仙石原地区の活動は、8月に行われる盆踊りのパトロール、2 月には毎年恒例と
なっている伝統行事「天神講」があります。
大人も子どもたちと一緒になり昔の遊びや食事を通して、さまざまな事の大切

さを学ぶのです。
最近では子どもが遊ぶ姿も声もあまり耳にしなくなりました。こんな世の中だか

らこそ、改めて人との繋がりを大切にし、各団体と協力し合い活動していきたいと
思います。

酒 寄　繁 基
勝 俣　幸 代
勝 俣　純 子
大 須 賀　通 浩
佐 藤　裕 久

( 仙石原小学校 )
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　秋晴れのもと、小・中学生と箱根中学校をスター
トし、宮城野出張所までクリーンハイキングを行い
ました。普段何気なく使っている道を皆で
清掃して、箱根をきれいにしました。

クリーンハイキング
11月17日（土）

　県西地域県政総合センター主
催の街頭キャンペーンに参加し
ました。7月は箱根湯本駅周辺、
11 月は小田原駅周辺で実施し
ました。薬物乱用防止等、青少
年の健全化についてグッズを配
布しながら普及・啓発を行いま
した。

青少年社会環境健全化推進

7月3日（火）・11月26日（月）

３市町交流会

6月9日（土）

　三浦市、南足柄市、箱根
町の青少年指導員で交流
を深めました。天気にも恵
まれ、「にじいろさかな号」
乗船体験をしました。

第５１回 神奈川県
青少年指導員大会

11月18日（日）

　オープニングの清川青
龍太鼓から始まり、座間
市、綾瀬市の青少年指導員
活動報告、県立青少年セン
ター指導者育成課、川手隆
生氏の講演がありました。

街頭キャンペーン

県西地域青少年
指導員活動研究会

10月14日（日）

　県西地域の青少年指導
員が開成町に集まり、風ぐ
るま作り、カーレット体験
をしました。

青少年の健全育成
を進める県民大会

7月7日（土）

　ジャーナリストの石川
結貴氏の講演、パネルディ
スカッションがありまし
た。
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